

第11回グランドゴルフ大会を開催 天候も良く久しぶりに汗を流す

傍島 征夫通信員

JAM岐阜シニアクラブ恒例によるグランドゴルフ大会を6月7日（木）関ヶ原グランドゴルフ会場で開催した。参加者も昨年度より多い37人が参加。会長挨拶、続いて岩田幹事より競技説明し競技を開始した。

今回の参加者は、グランドゴルフを幾度か経験されているせいか、クラブやボール等、自前のものを持って来られた方が多く、競技への生き込みが昨年度とは違って意欲の湧く大会になる感じを受けた。

前日まで雨が降り、コースの状況について心配されましたが、天候も良く、山の間からひんやりとした風に吹くかれ、敷き詰めた緑の芝生に癒されながら微笑ましい笑顔を見せスタートした。

プレーが始まると真剣な眼差しでホールポストに向け、2打目で早くも入りガッツポーズを見せる方や思わぬところへボールが飛びペナルティーとしてしまい苦笑いをする方など様々で、和気藹々とリラックスしながら笑顔を振り舞き楽しんでおられるのが印象であった。

今回、公私ともご多忙の中、野村美穂県議会議員、他2名も参加し大会を盛り上げていただくことが出来た。

終了後、成績発表になり、初優秀（神鋼造 OB 吉川芳雄様）、準優秀（ナブテスコ垂 OB 吉田勝様）、3位（太平洋工業 OB 西村一二三様）が入賞され大歓声が湧いた。反省会では久しぶりに仲間とお会いできたせいか、近況の話を弾ませ親睦と交流を図ることが出来た

